

Dans un entretien exclusif accordé à France 24, le président de la fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o, a annoncé que Rigobert Song ne serait plus le sélectionneur de l'équipe nationale des Lions indomptables. Les raisons de cette décision sont attribuées aux mauvaises performances de l'équipe lors de la CAN 2024.

"Il a beaucoup apporté à cette équipe mais les lois du football étant ce qu'elles sont... Nous n'avons pas atteint nos objectifs, et notre comité exécutif et moi-même, nous ne nous voyons pas en train de reconduire le contrat. J'ai eu l'occasion d'en discuter avec lui. J'ai donné nos positions et maintenant il faut penser à l'avenir, tout en lui souhaitant plein de succès dans sa future carrière. Permettez-moi de rendre un vibrant hommage à Rigobert Song qui fut mon capitaine dans l'équipe nationale", a déclaré Samuel Eto'o au micro de France 24.

Le mandat de sélectionneur de Rigobert Song, qui entrait à expireration ce mercredi 28 février, n'a pas été renouvelé. Cette décision marque la fin d'une ère pour les Lions indomptables et ouvre la voie à de nouveaux changements et défis pour l'équipe nationale camerounaise.